



sun21

sun21
energy & resources

Modernisieren von Mehrfamilienhäusern

An drei Informationsveranstaltungen erfahren Besitzer und Besitzerinnen von Mehrfamilienhäusern in Basel-Stadt, wie sie mit der Unterstützung eines persönlichen Energiecoaches den gesamten Prozess eines Sanierungsvorhabens planen und umsetzen können.

In Zusammenarbeit mit IWB, dem Hauseigentümergebiet Basel, dem Amt für Umwelt und Energie Basel-Stadt (AUE BS) und der Basler Kantonalbank bietet sun21 Hausbesitzern in Basel informative, fachlich hochstehende und neutrale Informationsanlässe an. Hauseigentümer, die sich für eine Analyse ihres Gebäudes entscheiden, werden für einen GEAK (Gebäudeenergieausweis) mit einem Beitrag an die GEAK-Kosten durch das AUE BS belohnt.

Warum sanieren? Gebäude und Gebäudeteile müssen regelmässig unterhalten und saniert werden, um den Wert zu erhalten oder zu steigern. Dabei spielen auch Aspekte der Komfortsteigerung und der energetischen Verbesserung eine Rolle. Bei der Sanierung von Mehrfamilienhäusern stellen sich sehr komplexe Fragen, die eine frühzeitige und effiziente Planung erfordern. Es macht Sinn, ein mittel- oder langfristiges Sanierungskonzept zu erstellen, weil darin die Lebensdauer der bestehenden Infrastruktur berücksichtigt werden kann. Eine zeitlich gestaffelte Sanierung hilft, die Kosten über mehrere Jahre zu verteilen, was die finanzielle Planung

erleichtert. Mit einer optimal geplanten Sanierung eines Mehrfamilienhauses können nicht nur Kosten gesenkt werden. Der persönliche Energiecoach weiss auch, welche Förderbeiträge beantragt werden können und welche Gesetze zu berücksichtigen sind.

info

DATEN

Drei Informationsanlässe für Mehrfamilienhausbesitzer

Lassen Sie sich fachlich neutral und unverbindlich an einem der drei Informationsanlässe, welche sun21 zusammen mit IWB und dem Hauseigentümergebiet Basel durchführt, informieren. Die Informationsanlässe finden wie folgt statt:

Dienstag, 22. September 2015,
18:45 Uhr im «Rheinfelderhof», Basel
Donnerstag, 22. Oktober 2015,
18:45 Uhr in «das neue Rialto», Basel
Dienstag, 10. November 2015,
18:45 Uhr im Gemeindehaus, Riehen

Nach dem circa einstündigen Informationsanlass können Sie beim offerierten Apéro Gespräche vertiefen und den anwesenden Fachpersonen Fragen stellen und wertvolle Tipps bekommen. Detailprogramm und Anmeldung ab sofort auf www.sun21.ch

info

VERANSTALTUNG

Nachhaltigkeits-Talk mit Besichtigung

Am sun21-Nachhaltigkeits-Talk vom 24. September 2015 können Interessierte den von der Familie Berg in Binzen (D) seit 30 Jahren betriebenen Landwirtschaftsbetrieb besichtigen. Im Anschluss an den Rundgang diskutieren die drei Talk-Gäste: Peter Berg, Gärtnerei Berg; Claudia Brodbeck, Vorstandsmitglied Bauernverband beider Basel (BVBB), und Daniel Bärtschi, Geschäftsführer Bio Suisse, wie die Landwirtschaft den Spagat zwischen den Ansprüchen der Konsumenten nach Frische, Verfügbarkeit und günstigen Preisen und dem Wunsch nach nachhaltig produzierten Lebensmitteln schafft.



Peter Berg, Gärtnerei Berg, prüft die Qualität des Bodens.

Ort:

Gärtnerei Berg
Niederfeld 1
D-79589 Binzen

Datum:

24. September 2015

Besichtigung:

17:30 – 19:00 Uhr

Talk:

19:00 – ca. 20:00 Uhr mit Apéro

Detailprogramm und Anmeldungen ab sofort auf www.sun21.ch